

Gemeinsame Schritte für unsere Umwelt



Drei Klassen der HLW/BFW Mureck engagierten sich beim steirischen Frühjahrsputz 2014 und zeigten dabei vollsten Einsatz. Die Stadt Mureck wurde durch unsere aktiven Schüler/innen von herumliegendem Müll befreit. Erstaunlich war die Reaktion der Passanten und Passantinnen, die aus Begeisterung und Dankbarkeit die Schüler und Schülerinnen mit kleinen Aufmerksamkeiten belohnten.

Nach der Müllsammelaktion fanden klasseninterne Projektarbeiten zu umweltspezifischen Themen statt. Schüler/innen sollen dadurch ein höheres Umweltbewusstsein erlangen und Verantwortung über unsere wertvollen natürlichen Ressourcen übernehmen.

Als Umweltschule setzten wir wieder einmal sichtbare Zeichen um die junge Generation zu sensibilisieren.

